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学生会宣传部学期总结

篇1：学生会宣传部学期总结

         本学期的工作既将结束，也是这届学生会工作的尾声了，在这一年的时间里

，我们每个人都收获到了很多东西，取得着各自的进步。每个人的付出与收获，换来了我们学校

学生工作的新发展。我们很幸运在学生会宣传部的位子上为学生会的各项工作的建设出一份力。

可以这么说：这一年是累的一年，忙的一年，快乐的一年，收获的一年。难忘的一年。

         自本届学生会成立到现在，宣传部的工作就是一直在开展中。这一点是大家

都能看到的。总结起来真的有种不知从何说起的感觉，因为工作性质的差异，我们很少有自己的

品牌活动，但是在同各部门配合的过程中，我想我们的认真和责任心就是我们的品牌。

         我们的主要工作——出海报。这两个学期我们学校举办了很多活动，我们部

可以说是有求必应的，出了多少板，我们早就记不清了，也没法确切的说明，下面举几个代表性

的工作，在上学期全校性质的禁烟活动，汶川地震仪周年，英语社和举办风云杯辩论赛中以及各

种关于体育，文艺，演讲，竞赛的比赛，我们都做了大量宣传工作，我们用手中的画笔能让我们

院的活动在色彩斑斓中开展，真的感到很欣慰。这宣传活动既是学院展示形象的窗口也是我们的

挥洒青春的舞台，在这里我们充分发挥各自的特长，凝聚集体的智慧，打造更高质量的海报。

         也许有人不理解，海报不就是个通知吗？内容写上不就行了，其实不然，因

为这里所展示的是一个学校的学生工作建设的风貌，我校一直都走在学校的各项活动的前列，虽

说我们面临高考，但在艺术文化方面的培养，也是不能逊色的。海报质量的提高是我们用心描绘

的成果，在这个过程中我们付出了很多，时间，精力，有时候板很急，但像大大家对我们的信任

和自己的劳动成果，还是喜悦大于劳累的。在这一年里，我们同各个部门之间的关系十分融洽，

也只有在一个融洽的环境下我们才能把工作做好，相信学生会一定会更加团结，各项工作一定会

有更好的成果。

         除此之外，我们还协助其他部门开展了一些活动，配合他们完成工作。我尝

试了很多以前没有接触过的工作，对自己得到了很大的提高，也对学生会的工作有了更新的认识

，更让我交了那么多好朋友。每一个成员都是一本使我受益的大书，在一次次的.交流中，我在他

们身上学到了很多东西。在学生会里还有很多的经典语句，例如：高调做事，低调做人。虽是这

些诙谐的语句，确是拉进了彼此的距离，同时也不失为一剂精神的良药。

         总体来说，宣传部的工作是繁重、琐碎的、不定的，上学期我们虽然人少，

工作多，但我们通过合理的安排学习和工作的时间既保证了学习，又很好的完成了工作，而在今

年学生会分会的招新中，我们又多了新同学，我们会把宣传部的传统灌输给他们，让他们以最好

的姿态迎接新的使命，现在我们的新成员们也参加到了我们的出板工作中，每次活动宣传活动都

很积极，我们的海报一张比一张精美。

         在过去的日子里，宣传部做所做的工作，只是一个开始，不是高潮，更不是
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结果。我们正在探索之中，许多制度和安排还需要完善，我们和其部门应借助这次总结的时机，

加强学习，加深了解。希望大家广开思路，为学生会的工作出谋划策，把学生会的工作做的更好

。为同学们提供更好的服务。

篇2：学生会宣传部学期总结

         时间过得真快，一学期转眼就过去。新委员的加入给宣传部增添了新的活力,

续接起我机电系新的辉煌。我们有辛苦、有欢乐、有歌声、有成长。这学期，宣传部的每个成员

都得到了锻炼,也用实际行动展示了我系学生会的风采。

         一、我部个成员在这一学期较好的完成了各规工作

         1、早晨，当其他同学都还在熟睡时，我部门各成员都已赶到操场，准备催促

中专的同学起来做操。

         2、在课间和晚自习时，我部门成员都能准时到办公室签到，看有没有什么工

作通知。3、每周都向我系各班收广播稿并上交院团委。在这方面，存在了一些问题：我系大部分

是男生，所以不太认真对待写广播稿。致使我们在收集广播稿时有些困难。所以，希望各班班主

任能多协助我们学生会的工作，督促本班同学按时上交广播稿。

         4、每周一，我部门各成员都准时参加例会。在例会上汇报了本部门的工作并

提取其他部门的工作汇报，加强同其他部门的交流。

         二、做好了各宣传工作

         1、今年是中国的奥运年，我部门向各班宣传了出一次关于“迎奥运”的黑板

报，并宣传了其他爱国精神。

         2、面对突如其来的纹川大地震，我部门与其他部门合作鼓励同学们捐款帮助

灾区，并组织默哀活动。

         三、配合院学生会及其他各兄弟系部学生会开展活动

         向我系同学宣传了经贸系举行的“梦棋杯”下棋比赛、外语系举行的“舞动

奇迹”、计算机系举行的“绘图比赛”等活动。

         一学期结束了，回首这学期的工作，是充实、是忙碌、是快乐。一点一滴，

我们在积累，一步一步，我们在成长。这学期取得的成绩是宣传部全体成员共同努力的结果，还

有许多非宣传部成员的同学给了我们极大的支持和帮助。相信有了这学期的经验，我们将会走得

更好，在下学期，把我们的宣传工作做得更好。

篇3：学生会宣传部学期总结
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         回顾宣传部这一学期的工作，有成绩也有不足。下面将本学期的工作总结如

下，希望在以后的工作中继续发扬优点，摒弃不足，始终坚持以“团结、高效、服务、创新”的

原则为大家服务。

         一、学生会宣传部招新

         本学期初，对大一刚进新生，院学生会举行招新活动。宣传部面向全体新生

，经过一轮面试，二轮笔试，最终确定6人为宣传部正式成员。他们的到来为宣传部增添了新的活

力。

         二、宣传部例会

         宣传部一贯坚持宣传部内部例会制度。主要内容涉及每个成员各自分配的任

务的进展情况，有什么问题或困难，以及对自身素质的满意度包括成绩和社会活动的参与度等。

分析宣传部的不足和需要改进的地方。对提出的问题，全体成员集思广益，争取把工作做得更好

，把最好的服务献给大家。

         三、宣传部的常务工作

         1、宣传部负责全院大型活动，重大节日及日常精神文明建设的宣传。本学期

宣传部认真负责了艺术学院迎新晚会和内部联谊会的活动工作。落实了为迎接大运会的相关宣传

活动。

         2、周期板报也如期完成在规定范围内，并逐步提高质量。

         3、宣传部成员同时积极配合了院学生会其他部门的活动，如“新生歌手大赛

、普通话大赛”等有关方面的宣传。有力的诠释了学生会“互帮互助，团结友善”的精神内涵。

         4、组织参与了校保卫处关于“抵制校园推销”为主题的安全板报比赛。艺术

学院3个班级荣获校级奖项。此次活动提高了同学们的安全防范意识，同时也彰显了艺术学院的实

力，提高了自身形象。

         四、自省不足之处

         吾日三省吾身。作为部门也是如此。宣传部内部成员有时会积极性不高，缺

乏一定的想象力和创新力。针对此种现象，宣传部要求全体成员广泛阅读书籍，关注身边事物，

激发创作灵感；多参与社团活动，树立服务意识和创新精神。相信在接下来的工作中能不断进步

，取得良好效果。

         五、展望未来

         宣传部目的在于为我院营造一种良好、积极的学习、生活氛围。我们始终履

行“为全体学生服务”的宗旨。认真完成院内部署的各项任务，且积极配合其他各部门开展好各
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项工作。

         本学期我院总体活动较少，但学生会成员仍旧本着严谨认真的态度着手各项

事务，宣传部亦是如此，各工作都有条不紊的开展。

         对于下学期的各项工作，宣传部有信心去做好。并且尽我们最大的努力，为

学生会贡献力量。我们有理由相信艺术学院会越来越好。

篇4：学生会宣传部学期总结

         本届学生会在成立之后，在校领导和学生处、团委老师的具体指导和支持下

，紧紧围绕学校创立本科院校的中心工作，充分发挥学生会“自我教育、自我管理、自我服务”

的工作职能，在广阔同学的鼎力协助下，经过全体学生会成员的共同努力，不断拓宽工作领域，

创新工作模式，改良工作方法，整体上完成了学期初定的工作计划，并取得了显著的成绩，现就

即将过去一个学期的工作总结如下：

         每年的这个学期(上半年)都是学校开展活动最多，最活跃的时期;所以也是学

生会工作最忙最累的时间，尤其是宣传部.但是在这忙碌的工作中我们也收获了不少，成长了很多;

虽然工作中免不了有挫折缺陷.我们部门的成长可以从日常工作，开展及参与活动，部门管理三个

方面来总结：

         第一、在常规工作方面，首先我们能够圆满完成院团委，学生会布置的工作

任务，每个月的工作量都完全达标!这个学期我们部门做的主要工作有：

         1、传达上级通知和协助其他部门出海报，做宣传;

         2、对宣传板，宣传栏的管理;

         3、黑板报的评比工作三个方面.

         在这三个方面我们根据不同的问题采取了不同的对策，并取得了一定的成功

。例如出海报，通知这一块，通过与各系宣传部长的交流，我们也采用了劳动责任承包制，每次

活动的海报由一个部员负责包下来，由他联系部内人员做帮手完成工作任务.由来我们把工作表现

与评优评干联系在一起，这样一来就很大的提高了部员的工作热情和积极性;既给了部员表现锻炼

的时机，同时部门内又形成了一种竞争意识.另一方面就是加强了部员间的联系，促进了部员间的

了解，使整个部门更加团结有力!

         本学期我们在工作中可以说是尽心尽力，始终坚持以服务他人超越自我为宗

旨.这也赢得了其他部门的尊敬和支持，若5月份我们部门回收宣传板人力不够，得到了国旗班，

学习部，纪检组，办公室四个部门十多人的帮助

         第二、开展活动方面，由于我们部门以服务为主的特殊性，本部门很少有时
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间开展自己的活动.大学生作品交流会可以说是我部一个比较有特色，有影响力的活动。这次第四

界大学生作品交流会，我们一改前法取得了很大的成功，全院包括科技学院共上交作品达三百余

幅.这主要是因为：

         1、本次由各系，部门自己负责组织;我们协助保存管理和提供展板.

         2、设置优秀组织奖和个人单项奖，由各系自己负责拉选票，提高了各系及广

阔同学的参赛热情.

         3、评选时选票占百分之三十，评委占百分之七十.保证了评选活动的公平公

正.这次经验与创新在我们以后的工作中都是值得借鉴的.

         此外，本学期我们除了参加集体升国旗之外还参加了学生会组织的学生干部

培训;让部员不仅在宣传工作方面得到锻炼，还能在交际写作方面得到一定的锻炼.还组织了一些娱

乐活动，丰富了部门的课余生活。

         第三、工作缺陷

         在过去一个学期的工作中，由于时间短暂，工作经验的缺乏，我们也深知还

存在这样那样的缺点和缺陷，现总结如下：

         1、学生会各个部门之间缺乏交流和沟通，致使学生会的一些大的活动，组织

工作不能完全到位，缺乏整体性和连续性。整体学生会成员素质有待进一步提高。

         2、偏重对大型活动的开展，而忽略了对日常性工作的监视和管理，各系学生

分会之间交流不够，导致一个系举办活动，受众群体的单一性，不具有全面性。

         3、关于学生会网站，学生会各个部门和各系学生分会不能及时上传工作计划

和工作总结，档案管理和资料的收集工作存在较大的漏洞。?

         屹立于世纪之巅，面对知识经济的挑战，学生会如何在日益走向开放的校园

中发挥基层学生会的作用，为我校的升本和跨越式发展作出应有的奉献，在以后的工作实践中，

我们将会不断的努力与探索，扬长避短，使学生会的各项工作在稳定中创新，在创新中稳步前进

，逐步走向完善，我们也坚信：只要我们以积极的心态主动的工作，无悔的付出，一定会谱写出

更加壮丽的篇章。
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